
Ata n° 06/2020 - Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se 

através do Aplicativo  de conversa Meet, os membros titulares do Conselho Municipal de Assistência 

Social para discutir a pauta conforme anexo; A Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon realizou a 

abertura dos trabalhos agradecendo a presença dos membros e dando os comprimentos aos 

conselheiros passando a palavra para Christiane Zanette Mondardo onde a mesma repassou aos 

conselheiros referente a alteração do plano de aplicação do incentivo referente ao Covid-

19,(Resolução ad referendum n°21/2020 no valor de 44.000,00 a ser gasto com kit natalidade onde 

durante o processo de licitação se alterou a forma de licitatória sendo adquirido por item tendo uma 

diminuição de valor obtendo uma sobra de recursos de R$ 22.410,00, realizando a alteração do 

plano de trabalho na aquisição de cestas básicas onde se encaminhou e-mail ao CEAS para a 

alteração, porém até a presente data não se teve retorno, colocou-se aos membros presentes a 

possibilidade da aquisição e pagamento das cestas básicas mesmo sem a resposta do CEAS, se por 

ventura não for realizada a aprovação o recurso será devolvido ao FEAS do recurso livre da SMAS, 

onde a proposta foi colocada em discussão e na sequência para a aprovação, foi colocado pela 

Presidente e aprovado por todos os presentes. Christiane repassou aos membros do conselho 

informações referentes a e Deliberação n°61/2020-CEAS/PR referente a aquisição da Van para a 

AMOA de Medianeira, onde o valor sobrado de aproximadamente 36.000,00 repassando as datas e 

prazos a serem cumpridos e prorrogados, onde não se teve o aceite para a prorrogação dos prazos 

para a utilização do saldo para a equipagem da Van, onde será devolvido o valor, que segundo 

retorno do Escritório Regional, nenhum município que solicitou prorrogação para utilização do saldo 

remanescente foi aprovado, sendo prorrogado prazo somente para municípios que ainda não tinham 

adquiridos o veículo. Cheile Katia da Silva de Oliveira relatou aos membros do CMAS referente 

Parceria com a Casa de passagem- Termo de Fomento 04/2020 assinado em seis de novembro para 

execução e prestação de contas até fim de novembro, no valor de R$20.000,00 (vinte mil reais), 

advindos da Portaria 369/2020 recurso destinado ao serviço de acolhimento durante período de 

pandemia do COVID-19, relatou aos membros do conselho sobre a finalização do termo de fomento 

da chegada dos itens e a finalização das parcerias onde se tem que realizar uma visita para 

acompanhar o final do processo. Cheile repassou informação referente ao CENSO SUAS 2020, até a 

data de amanhã (18/12) para a finalização do CENSO que já está lançado a maioria dos 

questionários no sistema, restando para lançamento somente o questionário do Fundo que será 

realizado ainda hoje se o sistema permitir; também informou aos membros sobre a Consulta Pública 

Alteração da Resolução CNAS 237/2006- definição da alteração da alteração que reformula a 

alteração de todos os conselhos do Brasil onde colocou aos membros como ficou e como será as 

devidas alterações, e-mail para sugestão e alteração no prazo de 90 dias. Foi colocado para 

discussão e aprovado pelos membros do CMAS o Calendário de reuniões para o ano de 2021 sendo 

na segunda terça-feira de cada mês, na sala de reuniões do quarto andar da prefeitura, as oito horas 

e trinta minutos, foi colocado em discussão e aprovado por todos os conselheiros presentes. Foi 

aberto a palavra Livre, onde Karina realizou o agradecimento as cestas da AMESFI e dos 

atendimentos realizados, Aparecido relatou da construção da nova sede da Entidade. Foi encerrada 

a reunião pela Presidente do CMAS Karina Fátima Pinzon; e eu, Fabio Daniel Ribeiro da Silva 1° 

Secretário encerro a presente ata assinada por mim e pelos demais presentes conforme lista de 

presença em anexo.  



 

 

 

 






